



Staatsminister Robra zu Kooperationsgesprächen in der französischen Partnerregion

Staatsminister Rainer Robra, Chef der Staatskanzlei und Minister für Kultur und Europa besucht an der Spitze einer Delegation aus Sachsen-Anhalt diese Woche die Partnerregion Centre-Val de Loire. Der Besuch dient dazu, u.a. in den Bereichen Jugend, Kultur und Hochschulkooperation Kontakte zu festigen, sowie neue Kooperationsformate anzustoßen.

Minister Robra wird begleitet von Clémence Mayer, Kulturattaché und Leiterin des Institut francais in Sachsen-Anhalt und Vertretern des Europäischen Jugendkompetenzzentrums GOEUROPE!.

Das Europäische Jahr der Jugend 2022 bietet den Anlass, mit Vertreterinnen und Vertretern von Jugendorganisationen aus Sachsen-Anhalt und Centre-Val de Loire Erfahrungen und Best Practices zu teilen. Gleichzeitig wertet GOEUROPE! mit ihrer Partnerorganisation vergangene Projekte der Jugendarbeit aus und arbeitet an der Programmierung weiterer gemeinsamer Aktivitäten.

Im Kulturbereich steht neben verschiedenen Gesprächen über die Perspektiven der Zusammenarbeit der Auftakt eines gemeinsamen Residenzprogramms der Kunststiftung Sachsen-Anhalt mit dem Verein Valimage an, bei dem die Künstlerin Julia Fenske als erste Vertreterin aus Sachsen-Anhalt ihre Residenz aufnimmt.

Darüber hinaus informiert sich der Staatsminister über Maßnahmen zur Anpassung an Klimaveränderungen im Bereich der öffentlichen Parks und Gärten. Auch hier gibt es zwischen Sachsen-Anhalt und Centre-Val de Loire viele Parallelen und Projekterfahrungen.

Dazu ist eine Sitzung des Lenkungsausschusses mit dem Präsidenten der Regionalverwaltung, François Bonneau, sowie der

Vizepräsidentin verantwortlich für Kultur und internationale Zusammenarbeit vorgesehen, um Projektfortschritte auszuwerten und Ideen für weitere Kooperationsvorhaben auszutauschen.

Hintergrund:

Die Regionalpartnerschaft zwischen Sachsen-Anhalt und Centre-Val de Loire besteht seit 2004. In den letzten Jahren wurde die Zusammenarbeit stetig intensiviert. Centre-Val de Loire hat eine Größe von knapp 40.000 km² und 2,57 Millionen Einwohner (Stand 2019). Hauptstadt ist Orléans, weitere wichtige Städte sind Tours und Bourges. Bekannt ist die Region vor allem durch die Loire und die zahlreichen am Fluss gelegenen Schlösser, wie zum Beispiel Chaumont und Chambord.

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de